

Esmeraldas, 26 de abril de 2018

Boletín de Prensa Nro. 17

Resignificación de Personajes Emblemáticos

EL RETRATO DE MONSEÑOR LEONIDAS PROAÑO LLEGÓ YA A AUTORIDAD PORTUARIA DE ESMERALDAS



Ing. Gino Saud, Gerente de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, junto al retrato de Monseñor Leónidas Proaño.

Esmeraldas.- El sacerdote y teólogo ecuatoriano, Leónidas Proaño (1910-1988) es el quinto personaje de la campaña “Resignificación de Personajes Emblemáticos”, impulsada por el Gobierno Nacional para rememorar los valores de los héroes y heroínas olvidados por la historia.

El cuadro con la fotografía de Monseñor Leónidas Proaño, llegó a Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE) y se encuentra ubicada ya en el despacho de la máxima autoridad de la institución.

La colocación de retratos de héroes nacionales en las dependencias públicas, permite recuperar el legado de ecuatorianos ilustres, cuya vida se constituye en un referente de transparencia, trabajo y patriotismo, a la vez que fortalece nuestra memoria histórica e identidad cultural.

Es acertada la decisión del Presidente de la República, a través de los Ministerios de Educación, Cultura y Patrimonio en posicionar a Monseñor Leónidas Proaño, como uno de los personajes con mayor trascendencia y participación en la historia ecuatoriana y quien desde su cátedra riobambeña, luchó constantemente por introducir la justicia social en las relaciones con los indígenas, para promover su acceso a la vida pública y al poder político, esas fueron las palabras del Ing. Gino Saud Sacoto, Gerente General de Autoridad Portuaria de Esmeraldas.



AUTORIDAD PORTUARIA
DE ESMERALDAS

Es así que APE ha determinado dentro de su institución, un espacio de gran afluencia por visitantes, para que en él se exhiba a ilustres personajes que levantaron la historia, el pensamiento y la cultura del país. En la galería podemos encontrar a Manuela Espejo, gran gestora de los ideales independentistas y de los más desposeídos; Fernando Daquilema héroe indígena que luchó a favor de los derechos de su pueblo; José Joaquín de Olmedo, político y escritor ecuatoriano, comprometido con la causa independentista y la libertad; y Alonso de Illescas considerado como el máximo adalid de la libertad afroecuatoriana.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec